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A Câmara Técnica não é deliberativa. Os itens aqui discutidos e pactuados serão 1 

avaliados na reunião da CIB e poderão ser alterados. 2 

 3 

CÂMARA TÉCNICA DE ASSISTÊNCIA FARMACÊUTICA 4 

 5 

DATA: 19 de outubro de 2021 6 

HORÁRIO: 13h30min. 7 

LOCAL: Virtual. 8 

 9 

SES: Lourdes de Costa Remor (CIB); Adriana Heberle (DIAF); Amarildo Albino 10 

(JEJUD); Amanda de Abreu (DIAF); Graziella Melissa Scarton Buchrieser - DIAF, 11 

Fabiano de Oliveira – DLOG; Shirley Miura – DIAF; Mariana Kliemann Marchioro - 12 

DIAF/SES/SC; Andréia Rosa Borges - DIAF/GETEC; Mario Muller (DAIF); Paula 13 

Vieira (COMAJ); Vinicius Eduardo (DITIG); Vinicius Izidoro (DITIG). 14 

  15 

COSEMS: Lígia Hoepfner - CIR do Médio Vale; Flavia Mattos Moro - Macrorregião 16 

Sul; Anne Mary Destro - Macrorregião Sul; Ana Paula – Florianópolis; Alice Goldoni 17 

- Macro Itajaí; Maria Cristina Willamann (Cosems); Dievan Bisognin da Silva (Foz 18 

do Itajai); Ivan Tierling (Chapecó); Karine Elizabeth Sabino de Souza (xxx); Marli 19 

Roehsig (Araranguá); Priscila Meira (Cosems), Guilherme Pupo (Cosems). 20 

  21 

Justificaram ausência: Louise Domeneghini Chiaradia Delatorre - Macrorregião 22 

Planalto Norte/Nordeste; Luciane Savi (Cosems); Julia Coral (Guaramirim). 23 

 24 

Coordenação: Guilherme Pupo. 25 

 26 

PAUTA 27 

1.  Sistema CONECTA - dificuldades na operacionalização; 28 

2. Panorama geral da Migração das Hepatites 29 

3. Medicamentos do CEAF/psiquiatria para pacientes em alta hospitalar 30 

 31 

Informes 32 

1. Logística reversa. 33 

2. Atas de Registros de Preços Kit Covid. 34 

3. Formulários das Insulinas no CEBAF. 35 

4. Reunião da Câmara Técnica. 36 

 37 

Guilherme Pupo solicita que seja incluído para a próxima reunião com relação ao 38 

SISMEDEX e produtos de alergia a leite de vaca – fórmulas nutricionais (Júlia 39 

Coral). 40 

 41 

1. SISTEMA CONECTA - DIFICULDADES NA OPERACIONALIZAÇÃO 42 

A DITIG e a GEJUD estão participando para esclarecer sobre as dificuldades. 43 

Vinicius Eduardo (DITIG/Núcleo de Desenvolvimento) cita que tentaram solucionar 44 

os problemas apontados. Vinicius Izidoro (DITIG) refere que dentro dos problemas, 45 

estão atuando na solução nos mapas gerados e referente ao estoque, além de 46 

outros problemas menores. Cita que estão desenvolvendo as correções para esses 47 
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problemas, mas ainda não conseguiram liberar as versões totalmente. A versão 48 

que estão em homologação está com mais de 30 correções. Cita que, com a 49 

mudança de gestão, estão focando nos estoques que estão com problemas. 50 

Amarildo Albino (GEJUD) coloca como muito bom a participação da DITIG na 51 

reunião. Amarildo refere que houve um problema sério no CONECTA no dia 15, 52 

que não se conseguiram retirar os medicamentos. Mas, já está solucionado esse 53 

problema como falou Vinicius Izidoro. Amarildo refere que estão com muito menos 54 

problemas com o CONECTA, observando menos reclamações. Amarildo solicita a 55 

compreensão dos municípios e pede desculpas pelo transtorno causado pelo 56 

sistema que já estão sendo sanado. Ligia Hoepfner (SMS de Pomerode) menciona 57 

que a Coordenadora da Câmara Técnica lhe passou que ainda não foram 58 

encaminhados todos os medicamentos. No sistema estão ativos, mas a Regional 59 

não soube responder se esses medicamentos virão, se os pacientes estão ativos 60 

ou se se referem aos problemas do Conecta e ainda vai haver um aditivo. Amarildo 61 

esclarece que esses medicamentos não foram encaminhados por problemas no 62 

Conecta, mas será feita a reposição. Amarildo coloca que as perguntas podem ser 63 

feitas no grupo do Conecta que serão respondidas. 64 

 65 

2. PANORAMA GERAL DA MIGRAÇÃO DAS HEPATITES 66 

A próxima reunião da CIB aprovará as Redes de Farmácias das CIRS do Alto 67 

Uruguai Catarinense, Nordeste, Meio Oeste, Médio Vale do Itajaí, Alto Vale do 68 

Itajaí, Xanxerê. Adriana Heberle coloca que ainda faltam algumas CIRs para 69 

pactuarem. Andréia Borges (DIAF) cita que essa é uma pauta já aprovada em CIB 70 

e em CIT. Andréia solicita que as CIRs que ainda não pactuaram, que o façam até 71 

o fim de 2021. Solicita que se organizem e liguem para a DIAF se houver dúvidas. 72 

Faltam pactuar as Redes de Farmácias as Regiões de Tubarão, Araranguá, Mafra, 73 

Chapecó, Lages e Grande Florianópolis. Adriana Heberle, Diretora da DIAF, 74 

acrescenta que a Região de Chapecó já pactuou, mas não encaminhou a 75 

documentação. Andréia Borges esclarece que as unidades pilotos continuam 76 

trabalhando, mas precisam pactuar em CIR também, para continuar o atendimento 77 

nos locais. Ana Paula (Grande Florianópolis) informa que já foi realizada uma 78 

reunião com os farmacêuticos, mas não encaminharam os documentos como 79 

também, não pactuaram os pilotos. Adriana Heberle cita que se colocou à 80 

disposição da CIR Grande Florianópolis, mas não participou da reunião ocorrida 81 

em setembro com a CIR da Grande Florianópolis. Refere que solicitou à 82 

Coordenadora da Grande Florianópolis que esta pauta entrasse na próxima reunião 83 

da CIR, e que a DIAF estará disponível para participar. Então, falta na Grande 84 

Florianópolis discutir e pactuar a Rede. Em Chapecó estaria faltando somente a 85 

documentação e a Ata da reunião. Ricardo de Paula informa que o Planalto Norte 86 

já pactuou em CIR e deve ser incluído na Pauta da CIB. Adriana Heberle cita que 87 

recebeu a pactuação do Planalto Norte, mas não foram encaminhados os 88 

endereços das farmácias pactuadas. Andréia Borges lembra que os documentos 89 

necessários estão especificados na Nota Técnica Nº 22/2021 que pode ser 90 

consultada na página da DIAF. Guilherme Pupo cita que fará uma solicitação aos 91 

apoiadores do Cosems para trabalharem junto às CIRs que faltam pactuar as 92 

Redes de Farmácias. 93 

 94 
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3. MEDICAMENTOS DO CEAF/PSIQUIATRIA PARA PACIENTES EM ALTA HOSPITALAR 95 

Essa é uma demanda da última reunião. Andréia Borges (DIAF) cita que o MS não 96 

dispõe de estoque desses medicamentos, não sendo possível manter estoque 97 

estratégico para esses medicamentos para os pacientes psiquiátrico e  Andréia cita 98 

ainda que a DIAF também não dispõe de um grande estoque destes 99 

medicamentos. Andréia refere que um meio para solucionar esse problema, seria,  100 

o hospital tendo um paciente em fase de alta, que o mesmo já inicie o 101 

preenchimento dos documentos, deixando prontos para encaminhar para 102 

avaliação, a unidade sinalizaria a prioridade para análise. A proposta do momento 103 

é esta. 104 

 105 

INFORMES 106 

1. Logística Reversa: para os medicamentos próximos do vencimento. 107 

Adriana Heberle coloca que foi solicitado na reunião passada que a SES fizesse 108 

logística reversa, quando a SES encaminha medicamentos que estão para vencer 109 

em 60 dias. A informação obtida foi que já existe um procedimento operacional 110 

padrão para logística reversa dos medicamentos judiciais. Este procedimento 111 

operacional padrão poderia ser utilizado para esses tipos de medicamentos do 112 

CEAF. De que forma:  O município entraria em contato com a Regional de Saúde e 113 

encaminharia esses medicamentos para a Regional de Saúde e a Regional 114 

encaminharia para o Almoxarifado Central. Conta com o apoio de todos os 115 

municípios, para que seja descartado o mínimo possível de medicamentos. 116 

Amarildo Albino cita o POP 31 que é utilizado para os medicamentos judiciais e 117 

agora ele está sendo revisado em função do Conecta. O maior problema eram as 118 

dietas, pois são consideradas lixo comum e elas estavam voltando das Regionais. 119 

As dietas não necessitam voltar para o almoxarifado, pois elas são lixo comum e 120 

podem ser descartadas lá mesmo, no município. A SES não tem contrato para lixo 121 

comum. Seria bom reforçar isso para as Regionais, esclarecendo sobre esse 122 

descarte, não necessitando de logística reversa. 123 

 124 

2. Atas de Registros de Preços Kit Covid. 125 

Adriana Heberle, informa que com redução dos casos Covid - 19, a SES decidiu 126 

suspender os processos das Atas de Registros de Preços do Kit Covid. Pelo 127 

entendimento, não haverá mais demanda por parte dos municípios. Portanto, o 128 

processo de licitação está cancelado. 129 

 130 

3. Formulários das Insulinas no CEBAF. 131 

Adriana Heberle informa que os formulários das insulinas do CEBAF estarão 132 

abertos de 1º a 12 de novembro para o preenchimento da programação. Lembra 133 

que os municípios que não quiserem solicitar, que coloquem ZERO e não deixem 134 

em branco. 135 

 136 

4. Reunião da Câmara Técnica. 137 

Adriana Heberle questiona se continuamos com as reuniões virtuais da Câmara 138 

Técnica. Coloca que, é favorável que continue, pelo menos até o fim de 2021. 139 

Todos concordam que continuem no modelo virtual. Lígia Hoepfner cita que facilita 140 
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até para os participantes de municípios distantes. Dievam Bisognin refere como 141 

favorável em manter a distância. 142 

 143 

5. Aprovação da Ata 144 

Ficou aprovada a Ata da reunião anterior de setembro de 2021. 145 

 146 

LOURDES DE COSTA REMOR 147 

Secretária da Comissão Intergestores Bipartite 148 


